

## TECHNOLOGIE : Matooma veut renforcer sa présence à l'international

Présent au Mobile World Congress (MWC) à Barcelone, salon international dédiée aux téléphones mobiles et aux applications, [MATOOMA](#) / T : 04.34.22.11.82 (siège social à Pérols/Hérault, CA 8 M€, 40 salariés), société qui propose des solutions pour la gestion des objets connectés, est venue renforcer sa présence en Espagne, où elle possède un bureau depuis début 2017, mais aussi dans l'Europe entière. « On ne vient pas ici seulement pour se faire des contacts » explique Frédéric Salles, Pdg de Matooma, à [OBJECTIF LANGUEDOC-ROUSSILLON](#). « On vient conclure des partenariats et on en profite pour voir nos fournisseurs, qui sont également sur place. Nous avons préparé nos agendas en amont, avec un rendez-vous par heure pendant trois jours. » Résultat : des entrevues calées notamment avec plusieurs géants du numérique : Samsung, Apple et Vodafone.  
[www.matooma.com/fr](http://www.matooma.com/fr)